
Subject: Fühle mich nicht verstanden
Posted by prester on Mon, 19 Nov 2007 07:52:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag,

ich hab heute allen Mut zusammengenommen und bin zum Hautarzt gegangen. Ich hab ihm mein
Problem geschildert, dass ich denke, dass mir vermehrt Haare ausfallen(und tatsächlich habe
ich schon leichte geheimratsecken und das Deckhaar wird immer dünner) und wies ihn darauf
hin, dass meine Eltern ebensolche Probleme gehabt haben. Der Arzt wirkte von Anfang an
komplett überheblich und nahm mein Problem gar nicht richtig ernst. Er sagte, es kommen
Leute zu ihm die normalerweise kahle, lichte Stellen haben. Naja, soweit will ich es doch gar nicht
erst kommen lassen?! Wenn ich erstmal lichte Stellen hab, dann brauch ich auch keine
Medikamente mehr. Er sagte das mit Propecia sollte man vergessen und verschrieb mir
stattdessen Ell Cranell alpha, was ich als völlig unzureichend erachte. Man muss es ja nur bei
Google eingeben um rauszufinden, dass es ne völlig nutzlose Tinktur ist. Ich finde echt schade,
dass wenn man sich überwindet, zum Arzt zu gehen, gar nicht richtig ernst genommen wird.
Wenn ich bei allen Ärzten so abgespeisst werde, dann gute Nacht. Welche Erfahrungen habt ihr
denn bei eurem ersten Arztbesuch gemacht?

Gruß, Prester

Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by RobinWunder on Mon, 19 Nov 2007 08:49:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kenn ich nur zu gut... ich musste auch erste einige ärzte absuchen bis ich einen mit ahnung
und der das prob ernst nimmt gefunden hab.

Nich aufgeben 

Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by benutzer81 on Mon, 19 Nov 2007 09:31:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einfach zum nächsten hautarzt gehen und dein problem nochmal schildern. Ich brauchte auch 2
anläufe. Der erste hat mir erklärt das es völlig normal ist als mann haarausfall zu haben und
das wars dann auch    (kein wunder, der war ja selbst schon nw7)

Ja, da liegst du völlig richtig, wer fin effektiv gegen eine aga einsetzen möchte sollte bereits bei
ersten lichtungen mit der einnahme beginnen. Und ich finde es von einem arzt mal voll daneben
Ell Cranell zu empfehlen. Wenn er bißchen plan hätte, wüßte er dass das zeug so gut wie
wirkungslos ist. Kannst ja mal in die suchmaschine eingeben, dann siehst du wie "begeistert" die
user hier waren..
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Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by Darkthunder on Tue, 20 Nov 2007 23:50:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau zu diesem Thema schreibe ich gerade an einem Thread, allerdings noch im Texteditor,
aber der Thread wird wieder mal ellenlang werden, aber lieber schreibe ich nen halben Roman
bevor ich einzeln die Threads zuposte.

Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by Stevano on Wed, 21 Nov 2007 10:41:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja das kenn ich auch
was sind das für "Ärzte" ? - Penner !

Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by Christian24 on Wed, 21 Nov 2007 15:45:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ging mir genau gleich! Wollte eigentlich ein Rezept für Fin, aber er hat mir keins gegeben! Er
hat gesagt, Minox würde gleich gut wirken!Als ich ihm erzählte, dass ich Minox schon seit 10
Monaten nehme, hat er gesagt, dass er dann auch nichts mehr machen könnte! Beide wirken
gleich und es hätte keinen Sinn jetzt mit dem anderen anzufangen! Würde auch nicht mehr
bringen! Also auf Ärzte hör ich schon lang nicht mehr! Die sehen das ja eher als
Eitelkeitsproblem und sonst nichts!

Gruß Christian

Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by Fritz Fantom on Wed, 21 Nov 2007 16:53:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tja, wer heutzutage zu einem Arzt geht um sich helfen zu lassen, dem ist besser damit geholfen,
sich selbst zu helfen.

Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by chris437 on Wed, 21 Nov 2007 17:26:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hauSarzt - proscar - und aus
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Subject: Re: Fühle mich nicht verstanden
Posted by soopaman on Fri, 23 Nov 2007 15:38:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

habe ich auch schon erlebt. mein tipp ist sich vorher im internet genau über den hautarzt zu
informieren, manche bieten spezielle sprechstunden zum thema haarausfall an. und vielleicht ist
es ganz gut zu einer hausärztin, also zu einer frau, zu gehen. weil wie schon gesagt wurde,
wenn der arzt selber eine platte hat und ihm selber ist das egal, wird er sich auch nicht für dein
haarproblem interessieren. hab damit zumindest gute erfahrungen gemacht!
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